



Team Red



2年生頑張っています

「授業の1分前には席に着き、授業に向かう準備をしよう。」という事で学年生徒会を中心に取り組みが行われました。生徒達の「早く座ろう！」などの声かけが廊下や教室に響き良い雰囲気です。取り組み期間が終了しても継続できるように支援していきます。



家庭訪問について

4月20、22、23、26日の4日間で家庭訪問をさせていただきます。玄関先でのご挨拶になりますが宜しくお願い致します。この機会を通じて心配ごとなど担任とお話して頂ければと思います。

学習評価が変わります

さて、先日、学年集会でも生徒達に話しをしました。本年度より学習指導要領の改訂に伴い学習評価が4観点から3観点へと変わります。そしてA・B・Cによる評価を総合して5段階評価へとつながっていきます。

各教科ごとに授業のガイダンスの中で、詳しい説明があります。

「知識技能」A・B・C

知識・技能の学習状況についてや、新しく学んだことを前に学んだことと結び付けて考えたり、他の学習や生活の場面でも活用できるように理解しているかについての評価です。

「思考・判断・表現」A・B・C

知識・技能を活用して課題を解決するためなどに必要な思考力・判断力・表現力が身についたかについての評価です。

「主体的に学習に取り組む態度」A・B・C

知識・技能を習得したり思考力・判断力・表現力を身につけたりすることに向けて粘り強く取り組もうとしているかについての評価と、その中で自らの学習を調整しようとしているかについての評価です。つまり、今まで以上に自ら進んで学習する姿勢が大切です。

まとめのワーク がっちり

来週から家庭訪問が始まり、ゴールデンウィークへと向かっていきます。学校では1年生のまとめとして「がっちりワーク」を用意しました。5月6日(木)を提出日とします。家庭での時間を上手に使い1年生のまとめをしっかり行い、2年生へと良いスタートを切って欲しいと思います。

2年生になり、気持ちも新たに学習に取り組もうとする様子が、各所で見えています。多くの生徒が「今年は学習に力を入れたい。」と作文に書いていました。この気持ちが継続できるように支援していきたいと思います。ご家庭でも励ましの声かけをよろしくお願いします。

